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昨日から放課後に、運動会の拡大実行委員会が開かれて

います。メンバーは、実行委員に各組の正副組頭や正副応

援団長などを加えたもの。昨日の運動会練習を受けて、応

援でやっていいこと・使っていいものを確認したり、プレ

トラックミート賞の評価について話し合ったりしました。 

運動会のねらいの一つに「縦割りの集団でリーダーを中

心に企画・運営することを通して、計画力や実行力、創造

力、団結力などの育成を図り、その後の日常生活や生徒会

活動の充実につなげていく。」というものがあります。拡

大実行委員会は、このねらいに近づくための方途です。

様々な活動を通して、生徒の成長と集団の向上を図ってい

きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


